

# hari ini

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Aktif Edukasi Masyarakat Melalui Door to Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Apr 23, 2024 - 11:50



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Aktif Edukasi Masyarakat Melalui Door to Door System*

Polres Sukabumi - Dalam rangka meningkatkan kesadaran dan keaktifan

masyarakat dalam menjaga keamanan serta ketertiban lingkungan, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA Sutrisno, S.Pd, menginisiasi kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Selasa, 23 April 2024, di Kp. Ciurug Rt 03/09, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 10.30 WIB ini, merupakan bentuk pendekatan yang dilakukan secara langsung ke rumah-rumah warga. Dalam kegiatan tersebut, AIPDA Sutrisno menyampaikan berbagai himbauan penting yang menyangkut aspek keamanan, kesehatan, dan sosial masyarakat.

Salah satu fokus utama adalah ajakan kepada warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. AIPDA Sutrisno menekankan pentingnya kerjasama antara masyarakat dan kepolisian untuk cepat tanggap terhadap segala bentuk gangguan kamtibmas.

Tak hanya itu, perhatian juga diberikan kepada kelompok remaja, anak-anak, dan wanita dengan mengedukasi mereka untuk menghindari bullying, kenakalan remaja, seks bebas, dan penyalahgunaan narkoba. Kegiatan ini juga menasar pada pentingnya menjaga kebersihan lingkungan terutama selama musim hujan untuk mencegah wabah seperti Demam Berdarah Dengue (DBD).

Dalam konteks penanganan bencana, AIPDA Sutrisno mengajak warga untuk siap siaga menghadapi bencana alam, menimbang wilayah Sukabumi yang rawan akan bencana tersebut.

Kegiatan ini berakhir dengan lancar dan aman, menunjukkan tingkat partisipasi dan antusiasme yang tinggi dari masyarakat. Melalui kegiatan DDS ini, diharapkan akan terjalin kerjasama yang lebih erat antara masyarakat dan kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.